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① 防災行政について 

近年、地球温暖化の影響もあり、さまざまな災害が全国的に発生しています。私

は昨年の１１月に滋賀県の全国市町村国際文化研修所において開催された、市町村

議会議員研修の「防災と議員の役割」という研修に参加してきました。その中で令

和２年７月豪雨災害について熊本県八代市議会の前議長の上村議員の体験された話

の中で、日頃から災害に対しての備えはあったものの、実際に災害が起きるとその

時の事が思い出せないくらいであったという言葉は心に強く残りました。災害に対

して強い町、本町の防災についての現状と課題についてお伺いします。 

（１）避難所に設置する備品等の備え、保管について 

（２）災害発生時の対応について 

（３）防災公園の設置について 

（４）長与町防災訓練の実施について 

 

② 学校の防犯カメラの導入について 

１月に新聞に掲載された記事の中に、雲仙市の中学校に侵入の疑いで逮捕された

という内容がありました。女子トイレにドア下からスマートフォンのようなものを

差し込まれたと生徒から教員に相談があり、校舎内の防犯カメラで侵入者が特定さ

れたということでした。町内の小中学校は地域に開かれた学校であると思います

が、児童生徒の安全確保、また犯罪の抑止にも繋がることから校内にも防犯カメラ

の導入が必要ではないかと考えますが、現状と課題についてお伺いします。 

（１）小中学校の防犯カメラの設置状況について 

（２）未設置の学校への防犯カメラの設置について 

（３）学校の防犯対策について 

 

 


